



# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### ¿Cómo afecta el frío la batería de nuestro coche?

Normalmente el coche tarda más en arrancar durante los meses más fríos, porque la batería de arranque disminuye su capacidad a temperaturas bajas, y a veces no puede proporcionar el arranque necesario. Las necesidades energéticas del motor se multiplican: espejos térmicos, calefacción de los asientos, por lo tanto, hay menos energía para cargar la batería, sobre todo durante los trayectos con mucho tráfico en los que realizamos paradas intermitentes. Necesitaremos una mayor capacidad de arranque para poder poner en marcha el vehículo. Resulta imprescindible su mantenimiento preventivo, especialmente durante los meses más fríos del año. En el momento de su sustitución debes tener en cuenta que, dependiendo de la tecnología que incorpore el vehículo, necesitarás asesorar profesionalmente a tus clientes.

#### Números positivos en las ventas de coches en Europa

Resultado positivo en el comercio de automóviles de pasajeros durante septiembre de 2020, registró la European Automobile Manufacturers Association, ACEA, con 933,987 unidades vendidas, lo que significó crecimiento de 3.1% respecto a 906,197 de igual mes del 2019. También fue el primer aumento del año. Los cuatro principales mercados de la Unión Europea, tuvieron resultados variados: España y Francia reportaron descenso en sus ventas de 13.5% y 3.0% respectivamente, por la venta de 70,729 automotores vs. 81,746 en el primer caso y 168,289 a diferencia de 173,443 unidades en el segundo. En Italia y Alemania las entregas crecieron 9.5% y 8.4% cada una. Italia vendió en septiembre actual 156,132 a diferencia de 142,532 de igual mes del 2019 mientras que Alemania colocó 265,227 respecto a 244,622.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Honda listo para la conducción autónoma con 5G

Honda considera que la quinta generación de telecomunicaciones o 5G, traerá consigo una profunda transformación de la calidad de vida, de la seguridad de conductores, pasajeros y peatones. Tecnologías de asistencia a la conducción como cámaras, sensores, pantallas, entre otras, llevan unos cuantos años acompañándonos; pero algo como la movilidad autónoma seguía resistiéndose a hacerse una realidad tangible. Sin embargo, esto está a punto de cambiar radicalmente gracias al gran salto que facilitará esta tecnología que interconecta los autos con todo el entorno.

#### Acura MDX 2021, ahora con transmisión de 10 velocidades

La potencia estándar vendrá del motor V6 de 3.5 litros de Acura i-VTEC, conectado a una transmisión automática de 10 velocidades increíblemente sensible y refinada. La próxima MDX Type S contará con un motor V6 turboalimentado de 3.0 litros exclusivo que producirá un estimado de 355 caballos de fuerza y 354 lb/ft de torque, el motor más poderoso jamás ofrecido en una SUV Acura. Todos los modelos MDX Type S ofrecerán potencia a través del sistema de cuarta generación SH-AWD de Acura.





## INFORMACIÓN GENERAL

### México supera los 85 mil fallecidos por COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 387 muertes más por COVID-19, con lo que suman 85 mil 285 en México. Además, notificó otros 5 mil 514 casos confirmados, para un total de 834 mil 910. De acuerdo con el informe técnico diario, hay 176 mil 1 casos sospechosos sin muestra de laboratorio, así como 45 mil 153 con muestra y a la espera del resultado. También se registran 93 mil 682 con muestra, pero sin posibilidad de resultado por fallas en el proceso.

### Nuevo León y Chihuahua

#### López-Gatell llama a gobiernos estatales a vigilar posibles rebrotes de COVID-19

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, comentó que los gobiernos de los estados, como Nuevo León y Chihuahua, deben estar atentos a la evolución de la pandemia de COVID-19 ante el aumento de casos, lo cual podría obligar a decretar nuevos confinamientos o posponer apertura de actividades a fin de evitar la propagación de la enfermedad provocada por el coronavirus SARS-CoV-2.

### León, Guanajuato

#### Baja demanda de pruebas de COVID-19 en León

En una estabilización de contagios y desaceleración importante de casos positivos por COVID-19 en León, disminuyó la demanda de pruebas con un promedio de 300 muestras diarias, respecto a las 400 y 500 que se solicitaban en meses anteriores. Actualmente los centros de pruebas Covid en León son tres, Velaria de la Feria, Parque Metropolitano y el Hospital Covid, centros que permanecerán atendiendo indefinidamente según informaron las autoridades sanitarias.

#### Regreso a clases será hasta que haya vacuna contra COVID-19: Moctezuma

El secretario de Educación Pública (SEP), Esteban Moctezuma Barragán, anticipó que el regreso a clases será voluntario y escalonado, dividiendo a los grupos a la mitad. En el espacio de Joaquín López-Dóriga de Radio Fórmula, el secretario de Salud detalló en qué consiste este escalonamiento. "Vamos a partir en dos los grupos, por un lado, también para que sea más manejable el tema de la sana distancia".

## RECOMENDACIÓN

**Sigamos implementando las medidas sanitarias para evitar un rebrote de COVID-19. El cubrebocas, la sana distancia y el lavado constante de manos, sigue siendo esencial. Así mismo, evita tocarte la cara sin haberte desinfectado previamente.**



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA